
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Question de Christine NOBLET

Suites de l’arrêté préfectoral relatif au méthaniseur CBBDL

Monsieur le Maire,

Vous avez dû prendre connaissance, comme nous, de l’arrêté du Préfet du 6
novembre 2023 concernant le méthaniseur porté par Engie Bioz prévu route du
Plessis Bouchet à St-Herblain.

En tout cas les personnes présentes dans les places réservées au public savent ce
qu’il en est.

Pour celles et ceux qui n’ont pas réussi à voir cet arrêté, nous soulignons quelques
points :

Il comporte 6 prescriptions particulières.

Nous n’allons pas les nommer toutes bien qu’elles nous semblent déterminantes.

Voici l’avant dernière : “la mise en service de l’installation est conditionnée aux
conclusions de l’expertise sur la maîtrise des risques accidentels”.

L’expertise étant aux frais du porteur de projet.

Nous souhaitons avoir au moins une réponse à la question suivante :

Le préfet demande “qu’avant le commencement des travaux de son installation, la
société Biométhane des Bords de Loire crée et anime une structure d’échange en
lien avec la mairie de Saint-Herblain et Nantes Métropole” et “qu’une réunion
d’échange est organisée au moins une fois par an”.

La question : est-ce que Biométhane des Bords de Loire vous a contactés ?

Merci.




